

Reagan: todavía hay que negociar

Washington, Dic. 9 (AP). El presidente Ronald Reagan dijo anoche que "cosas extraordinarias" han ocurrido en las relaciones entre las superpotencias durante los últimos cuatro años, pero que todavía "hay margen para las negociaciones" pese a la promesa de Mikhail Gorbachev de reducir en medio millón el número de

efectivos militares en su país.

El presidente norteamericano dijo que la acción de Gorbachev todavía deja a la Unión Soviética en una posición de superioridad militar en algunas áreas claves, especialmente en Europa.

Reagan dijo que antes de despedir—
—Pasa a la página 86—

Examen revela que Reagan no sufre de cáncer cutáneo

Washington, Dic. 9 (Reuter). Un examen médico de la nariz del presidente Ronald Reagan indicó que no ha sufrido una recurrencia de cáncer cutáneo, informó hoy la Casa Blanca.

La nariz del mandatario de 77 años fue revisa-

da ayer antes de que Reagan fuera sometido hoy a una serie de exámenes médicos anuales en el hospital naval de Bethesda, en un suburbio de Washington.

Reagan no desayunó esta mañana antes de—
—Pasa a la página 59—

Shultz sorprendido ante ataque israelí en Líbano

Bruselas, Dic. 9 (AP). El Secretario de Estado norteamericano George P. Shultz dijo hoy que estaba sorprendido ante las noticias de que Israel había lanzado una operación para rescatar a paracaidistas en Líbano.

"Pensaba que a estas alturas los israelíes habrían aprendido su lección acerca de enviar tropas al interior del Líbano", dijo Shultz al concluir una reunión de la OTAN aquí. Ya en ocu-

—Pasa a la página 59—

Líbano protesta ante la ONU por ataque israelí

Nueva York/Tel Aviv, Dic. 9 (DPA). El Líbano protestó hoy ante el secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, por el ataque israelí aéreo a objetivos palestinos y libaneses en el Sur de Beirut.

Según anunció un portavoz de la ONU, en la carta de protesta del embajador libanés Rashid Fakhoury se condena duramente la acción. El Líbano se reserva el derecho de pedir una reunión de urgencia del

—Pasa a la página 19—



"NEGOCIAR". Washington, Dic. 9 (AP-Cablefoto). "Todavía hay márgenes para negociar con Rusia", dijo anoche el presidente norteamericano Ronald Reagan, en conferencia de prensa.

Viceministro de Colombia muere en capital cubana

La Habana, Dic. 9 (Reuter). El viceministro de Comunicaciones de Colombia, Marco Tulio Rodríguez, falleció en un hospital de La Habana como consecuencia de un paro cardíaco post operatorio, informó hoy la agencia oficial de noticias Prensa Latina.

Rodríguez, un periodista de renombre en su país, había llegado a Cuba hace tres semanas para someterse a un tratamiento para atenuar un cáncer gástrico y su deceso se produjo anoche—
—Pasa a la página 59—



A LA INTEMPERIE. Leninakan, Armenia, Unión Soviética, Dic. 9 (AP-Cablefoto). Dos familias de esta ciudad permanecen a la intemperie, tras haber perdido sus hogares y algu-

nos familiares en el terremoto del miércoles anterior. Nuevos informes dieron a conocer que más de cien mil personas habrían perecido en el siniestro.

Moneda venezolana cae a su más bajo nivel ante el dólar

Caracas, Dic. 9 (AP). La moneda venezolana cayó hoy a su más bajo nivel histórico frente al dólar, que costaba hoy 40,30 bolívares en el mercado libre de divisas culminando una presión alcista que se acentuó cuando un alto funcionario sugirió que el gobierno no intervendría para contenerla.

La presión en el mercado libre se inició la se-

—Pasa a la página 59—



CONDENA. Ciudad del Vaticano, Dic. 9 (AP-Cablefoto). En un mensaje enviado a líderes mundiales, su Santidad, el Papa Juan Pablo II condenó hoy las acciones terroristas.

Amplia cobertura en Rusia al devastador terremoto

Moscú, Dic. 9 (AP). Como parte de la información que brindan con detalles y prontitud sin precedentes los medios de difusión soviéticos sobre el devastador terremoto en Armenia, el diario Pravda publicó hoy un titular que lamenta el desastre como "nuestro dolor y tragedia", y la te-

levisión mostró soldados que remueven escombros en busca de escolares sobrevivientes.

En un dramático cambio respecto al habitual estilo neutro que caracteriza a sus informaciones sobre decretos y discursos, el diario del partido comunista sovié-

—Pasa a la página 19—

Fracasa en Montreal la negociación del GATT

Montreal, Dic. 8 (DPA). Fracasó la negociación sobre una reducción de las subvenciones agrarias celebrada en el marco de la conferencia de Montreal del Acuerdo General sobre Tarifas y Aranceles de Comercio (GATT), al resultar insalvables las diferencias en las posturas de EE.

UU. y la Comunidad Europea.

Como consecuencia de ello vuelve la amenaza de una nueva guerra comercial entre la CEE y los EE.UU.

En Montreal se reunieron desde el lunes pasado 90 ministros de comercio y delegaciones de—
—Pasa a la página 86—

Srio. de la ONU acepta el Premio Nobel de la Paz

Oslo, Dic. 9 (AP). El secretario general de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Javier Pérez de Cuéllar, aceptó hoy la recompensa del Premio Nobel de la Paz 1988 en nombre de las Fuerzas de Paz del organismo, y advirtió que la labor de esos soldados se ve amenazada

por la falta de fondos, debido a que Estados Unidos y otros países no cumplen con el pago de sus cuotas.

"No sé cómo nos las vamos a arreglar financieramente", dijo Pérez de Cuéllar antes de recibir el cheque de 2,5 millones de coronas suecas (unos

—Pasa a la página 19—



ATAQUE ISRAELI. Naameh, Líbano, Dic. 9 (AP-Cablefoto). Una nube de humo se eleva en un sector de esta ciudad, tras el ataque de fuerzas israelíes. El gobierno libanés envió esta noche a las Naciones Unidas su formal y energética protesta por el ataque.

El Papa condena acción de los grupos terroristas

Ciudad del Vaticano, Dic. 9 (AP). El Papa Juan Pablo II instó hoy a respetar los derechos de las minorías pero condenó la utilización de la violencia para reclamarlos y la acción de los grupos terroristas que actúan en nombre de esas minorías.

"Escuchen mi voz los que siguen la senda inhumana del terrorismo: El atacar ciegamente, matar a gente inocente y perpetrar sangrientas represalias no ayuda a una justa evaluación de las reclamacio-

nes de las minorías en cuyo nombre actúan", dijo el Papa en su mensaje del Día Mundial de la Paz de la Iglesia Católica.

El mensaje, que es enviado anualmente a los líderes mundiales, se titula "Para construir la paz, respetad las minorías".

Los funcionarios vaticanos dijeron que el mensaje tenía carácter general y el pontífice no tenía en—
—Pasa a la página 59—